

令和2年第2回幼保連携部会 会議要旨

とき 令和2年9月2日（水）

ところ 庁舎2階第2会議室

※会議の主な内容は以下のとおり

部会長：定刻になったので、第2回幼保連携部会を開始する旨を告げる。

（14:30 開始）

事務局：協議に先立って8月26日の開校準備委員会で示された学園のイメージ図について説明し、意見を求める。

（主な協議内容）

○南学園のグラウンド拡幅について、さらに南側の部分までは広げられないのですか。

⇒費用面のことも含めて検討した結果、今の広さで整備する方針です。

○北学園の教員用駐車場はどうなりますか。

⇒今の町立幼稚園の敷地を駐車場に整備する予定です。

○北学園の体育館への通路（渡り廊下）はどうなりますか。

⇒既存の北小管理棟東側の渡り廊下を活用する予定です。

○グラウンドの遊具はどうなりますか。

⇒給食調理場の建設に伴い一部撤去しています。今後の遊具については検討課題です。

事務局：次に制服・スモック等に関する資料について説明、意見を求める。

（主な協議内容）

○制服に関して、今後の幼稚園・保育園の再編なども視野に入れると、なるべく町全体で統一型式とした方がよいと思います。

⇒保護者としては費用負担の面を重要視したい。スモックの方が安くできるならその方がよいと思います。

○行事などでは制服を着ていた方が見た目もよいと思います。普段の生活ではスモックを使って両方使い分ける方法はどうですか。

⇒年に何度も行事はありませんし、費用負担の問題が大きいと思います。

○体操服に関して、指定の体操服は夏の時期は暑いと感じるので、ポロシャツを使ってもよいなど柔軟な対応ができるとよいと思います。

○町全体として今後の幼稚園・保育園の再編がどのように進むかという問題があります。その点にも柔軟に対応しなくてはならないことを考えると、あまり高価な制服を指定したり、細かな用品まで指定することは避けた方がよいと思います。

※制服に関しては幼稚園のセーラー型式か保育園のスモック型式とするかは継続審議することとする。ただし、費用面などを配慮し、男女同じ形式とすること、上着のみ指定してパンツは自由とすること、夏服は無しとすることを部会の方針として決定した。

事務局：次回の協議内容に関して意見を求める。

(主な協議内容)

○次回は制服などの継続協議のほか、子ども園の行事に関する協議を行いたいと思います。

⇒行事に関しては園全体の教育方針や運営方針を決めてから協議すべきです。方針が決まれば行事についても決まっていくと思います。

⇒次回の協議までに保育園・幼稚園での打合せを行い、教育方針やそれに付随する行事予定等に関する基礎資料を作製します。それを元に協議を行うこととします。

部会長：本日の協議は以上とする。次回の協議は11月25日(水)午後2時30分からとする。

(15:45 終了)